



**Stadtratsfraktion  
Bürgerliche Mitte – FREIE WÄHLER / BAYERNPARTEI**

An den Oberbürgermeister  
der Landeshauptstadt München  
Herrn Dieter Reiter  
Rathaus, Marienplatz 8  
80331 München

München, 16.12.2014

**ANTRAG**

**Wiederaufnahme der Busverbindung Waldperlach – Neuperlach Süd**

Die mit dem Fahrplanwechsel am 12.12.2014 entfallene Anbindung der Stadtteils Waldperlach an die U-Bahnstation Neuperlach Süd durch die Buslinie 199 wird schnellstmöglich wiederhergestellt.

**Begründung:**

Durch den Fahrplanwechsel am 12.12.2014 haben sich die öffentlichen Verbindungen von Waldperlach nach Neuperlach Süd deutlich verschlechtert. Der Stadtbus 199 verkehrt nicht mehr zwischen den Haltestellen Neuperlach Süd und Waldheimplatz. Gerade für Schüler des Heinrich-Heine-Gymnasiums, die in Waldperlach wohnen, ist der Schulweg vor allem morgens extrem umständlich und langwierig geworden.<sup>1</sup>

Unsere Fraktion hat bereits während der Planungen in einem Informationsgespräch mit Vertretern der MVG zu den Neuerungen im Fahrplan darauf hingewiesen, dass die Änderungen in der Streckenführung der Buslinie 199 zu massiven Problemen führen werden – dieser Fall ist jetzt genau wie vorhergesagt eingetreten.

Hier muss dringend Abhilfe geschaffen werden.

*Initiative:* **Johann Altmann**

*weitere Fraktionsmitglieder:* Dr. Josef Assal, Richard Progl, Ursula Sabathil

---

<sup>1</sup> Siehe z.B. Berichterstattung in der SZ vom 16.12.2014, „Abgehängt“